

新年のご挨拶 会長 正田 建二

明けましておめでとうございます。皆様には、ご健勝にて初春をお迎 えの事とお慶び申し上げます。

平成30年度の事業も、皆様のご支援ご協力を賜り、予定通り推進しておりますが、支援員制度につきましては、振興会内の全行政区での取り組みとまでなっておりませんので、今後も全行政区で取り組まれるよう努力してまいります。

今年は、平成から新元号に変わりますが、坂下地域振興会は、今まで通り地区の行事やグラウンドゴルフ大会等、地域間交流を推進する事業に積極的に取り組んでまいりますので、今まで同様に変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。

最後に、皆様がご健勝で、益々活躍されます事を役員一同心より念じて、坂下地域振興会の年頭のご挨拶とさせていただきます。

「とんど」の風景

今年から各区で行われている「とんど」の風景を掲載します。今回は 初回になりますが4区で行われたとんどについてお伝えします。

4区のとんどは1月13日(日)に尾原親水公園の広場で行われました。お昼12時になると、今年の年男・年女が火付けをします。今年は泉佐代子さんが火付けをされ、またたく間に高い炎が上がりました。

お餅を焼いている横では、鰯や焼き鳥、ねぎま、ウインナー、ちくわなども炭で焼いてみんなで美味しく頂きました。

公園の広場でとんどを行うのは今回が初めてですが、足場も良くトイレもあることから大変好評でした。

来年はどこの区の「とんど」の風景でしょうか?お楽しみに!



4区のみなさんや里帰りした 子ども・孫も大集合!



書初めが高く燃え上がる様子。 空に炎が映えて見えました。



お餅を焼いたり食べている様子。 みんなお餅を焼くのが上手?です。

敬者お祝い

これまで向原地域全体で行っていた敬老会行事ですが、行事の段取り や運営が困難になり、振興会各々で敬老お祝いを行うことになりました。 これを受けて坂下地域振興会では75歳以上の方114名(3区29 人、4区17人、5区21人、6区22人、7区19人、17区6人) の方に敬老お祝いの記念品としてAコープ商品券(1,500円分)を 贈りました。 いっぷく
古い道

向原町誌によると「明治初期の向原の主要道」には吉田から八東戸を経て坂市から千日、出口、豊栄町乃美を経て三原に至る道と八東戸から高大地、保垣、「見坂峠」を経て福富町下竹仁へと出、白市を経て竹原に至る道の二つが記されている。保垣から竹仁への道は現在の道筋とは違うようである。坂の山田からはカンノ木山のふもとに出て鷹ノ巣山のふもとを通り福富町久芳へと抜ける小さな里道もあった。竹仁には明治のころ私学の旧制中学があり向原からもこの学校に通ったと聞く。

里道には千日から佐山川沿いを上り「水越峠」を越え三和町板木に至る道、保垣から七曲りを越し、坂の山田、寺山へと通じる道、有留からは白木町有留牛岩へと通り東広島、海田方面へ、また小越へと通る道、坂の大土川沿いを上がり小原高地、長屋へ至る道などある。長田から吉田への道は「吉田往還」と言い「槙ケ峠」を通り正力へ抜け池内から国司へ出る道があり郵便もこれを通っていたという。また、長田から赤柴に出、小山や入江、郷野にも通じることができ、いろいろな道があったと記されている。

グラウンドゴルフ大会

平成30年10月21日(日)午前9時より、第15回グラウンドゴルフ大会が向原運動広場において開催されました。

毎年この時期に開催される恒例のグラウンドゴルフ大会、前回は悪天候でやむなく輪投げ大会に変更になりましたが、今回は朝からさわやかな晴れ空のもと、みんなで楽しむことができました。

結果はつぎのとおりです。

【団体の部】 優勝:6区



団体優勝のカップを手にする6区の伊呂波さん



団体優勝6区のみなさん、お見事!

【個人男性の部】

優勝:平正和さん(6区) 2位:藤村 貢さん(6区)

3位:伊呂波 是宣さん(6区)

【個人女性の部】

優勝:赤川 政枝さん(4区) 2位:正田 幸恵さん(6区) 3位:井上 カツエさん(6区)



個人男子の部 入賞の皆さん



個人女子の部 入賞の皆さん



参加頂いた皆さん



この1打で決めるゾ!



強く打ちすぎたかな?ドキドキ!

編集後記

今号が平成最後の発行となりまし た。新元号になっても「猪突猛進」 でがんばります。どうぞよろしくお 願いします。新しい年、皆さんに良 いことがありますように。

【広報委員会】

児玉 洋一 小野 博明 望月 靖通 桃井 千春 井上 優子 渋川 秀敏 大下 幹成